

Interupsi Dalam Rapat Paripurna HUT DPR RI  
Masa Persidangan I Tahun Sidang 2020-2021  
Selasa, 1 September 2020

(RAPAT DIBUKA PUKUL 10.30 WIB)

Nama	Pernyataan	Keterangan
<b>MARTHEN DOUW</b> A-58/F-PKB/DAPIL: PAPUA	<p>Interupsi Pimpinan. Saya Marthen Dauw, F-PKB. Nomor Anggota: A-58 Papua.</p> <p>Yang saya hormati Ibu Ketua, Yang saya hormati para Wakil Ketua, para rekan-rekan Anggota DPR RI, serta Sekretariat DPR RI, dan yang saya banggakan rakyat Republik Indonesia. Terima kasih</p> <p>Pertama-tama saya panjatkan puji syukur saya kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas berkat Tuhan kami ada sebagaimana kami ada pada kesempatan yang berbahagia ini. Terima kasih Ibu Ketua atas penyampaian Laporan Kinerja DPR RI Tahun Sidang 2019-2020 pada Rapat Paripurna DPR RI dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-75 Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia yang telah disampaikan baru saja tadi telah kita lewati.</p> <p>Pada kesempatan yang berbahagia ini, baru saja beberapa minggu terakhir telah kita lewati bersama Hari HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-75. Merdeka! Merdeka! Merdeka! Merdeka!</p>	

Nama	Pernyataan	Keterangan
	<p>Saya Papua belum seutuhnya merasakan kemerdekaan itu. Saya Papua sudah merdeka tetapi belum sepenuhnya merasakan kemerdekaan itu. Dengan hadirnya kita DPR RI (Dewan Perwakilan Rakyat). Rakyat sejahtera dikawal kita perwakilannya rakyat. Disini saya mau sampaikan 2 hal, yang pertama sesuai dengan tiada ... yang terjadi di lapangan. Mungkin kita bisa bersama telah biasa lihat, mungkin melalui media, online maupun mungkin melalui apa saja yang dilihat bersama yaitu mengenai Otsus Papua yang sebentar lagi akan berakhir.</p> <p>Kembali lagi saya sampaikan dengan tegas Otsus Papua yang sebentar lagi akan berakhir. Tuntutan dari rakyat Indonesia Papua bahwa Otsus jangan diperpanjang juga ada, ada juga yang bilang yang perpanjang juga ada, tetapi kalau jika diperpanjang marilah bertatap atau diskusi bersama Presiden Republik Indonesia. Marilah kita ... Wakil daripada Rakyat Republik Indonesia, Papua juga adalah Indonesia. Marilah dengan hati kita yang adalah DPR (Dewan Perwakilan Rakyat), saya dari ujung Timur Indonesia terbitnya matahari.</p> <p>Saya datang mewakili rakyat saya untuk menyampaikan hal ini yang selalu selalu selalu menjadi soal di lapangan yaitu soal Otsus ini. Beberapa minggu kemarin perwakilan dari Papua, DPR Papua telah datang untuk menemui Dirjen Otda di Kemendagri dan diberikan waktu hanyalah 2 bulan. Apakah pas untuk 2 bulan dalam menyelesaikan masalah soal Otsus ini? Jadi disini saya diminta kepada Pimpinan dan Komisi yang bersangkutan dalam hal Otsus ini tolong bantu saya di Papua, untuk mungkin kalau bisa jangan 2 bulan bila perlu 6 bulan ... begitu. 6 bulankah, berapa bulan untuk mari kita. Terima kasih kepada Dirjen Otda yang telah memberikan kami kesempatan untuk datang di kursi atau ... aspirasi kepada rakyat. Dan ini saya sangat tidak setuju karena waktu yang diberikan kepada kami hanyalah 1 bulan. Jadi kalau bisa waktu diperpanjang mungkin 6 bulan atau berapa. Itu yang pertama.</p>	

Nama	Pernyataan	Keterangan
	Interupsi Pimpinan. Pimpinan interupsi	

(RAPAT DITUTUP PUKUL 11.45 WIB)

JAKARTA, 1 SEPTEMBER 2020  
KEPALA BAGIAN PERSIDANGAN PARIPURNA,



Rachmi Suprihartanti Septiningtiyas, S.H., M.H.  
NIP. 196709251994032003